



Les Hors Partis de Cologny

LE NOUVEAU COLOGNOTE

Le lien direct avec vos élus et la vie communale

FLASH

DANS CE NUMÉRO

Vos élus Hors Partis & nos priorités pour Cologny

Sécurité renforcée à Cologny : vigilance et liberté

Crèches: un coup de pouce concret pour les jeunes parents

Le périscolaire de Cologny, mais qu'est-ce que c'est au juste ?

Rendez-vous au marché de Noël de Cologny

Travaux axe Frontenex: où en sommes-nous?

Chères et chers Colognotes,

Merci. Grâce à votre confiance, les Hors Partis occupent désormais 10 des 21 sièges du Conseil municipal (un de plus qu'auparavant) et une position majoritaire au Conseil administratif avec deux élus sur trois.

Ce résultat nous honore et nous engage : il traduit une volonté claire de proximité, de pragmatisme et de continuité dans l'action.

Avec ce nouveau "Bulletin Flash", nous souhaitons vous informer de manière plus rapide et réactive, au fil des projets et des actualités de la Commune.

Notre journal dans sa "version classique", reviendra lui en 2026, avec le recul et la profondeur qui font sa force.

Fidèles à nos valeurs, nous restons le parti du terrain, de l'écoute et du lien, à l'écoute de tous les habitants, dans tous les quartiers.

Ensemble, faisons vivre un Cologny uni, dynamique et tourné vers l'avenir.
Bonne lecture de ce 1^{er} numéro!

Mélanie Korchi-Malhamé
Présidente des Hors Partis de Cologny



MERCI POUR VOTRE VOTE MERCI POUR VOTRE CONFIANCE

Conseillers administratifs



Alexandre Bodmer



Pascal Hornung

Conseillers municipaux



George Arendrup



Cathy Chappuis Marotta



Catherine Cortay



Isabelle Ganz



Shireen Heinzmann



Cédric Hentsch



Jérôme Metral



Wanda Salès Rozmuski



Alexis Pahnke



Isabelle Payot-Wunderli



Nicolas Didisheim
(conseiller municipal suppléante)



Juana Mastrangelo
(conseillère municipale suppléante)

AGENDA

BRUNCH D'AUTOMNE DES HORS PARTIS

Samedi 22 novembre de 9h30 à 14h à la Salle Communale de Cologny

ENTRAÎNEMENTS COURSE DE L'ESCALADE

Les Mardis ou Mercredis de novembre à 18h30 devant la Mairie - *détails sur la page Instagram Hors_Partis_Cologny*

MARCHÉ DE NOËL

Samedi 6 au dimanche 7 décembre à la Place du Manoir

Nos priorités pour Cologny

2025-2030

Garantir une commune paisible grâce à la police municipale de proximité et à la prévention.

Renforcer la solidarité, soutenir les familles et encourager les liens entre les générations.

Gérer rigoureusement pour servir les Colognotes, avec efficacité, transparence et sens des priorités.

Façonner une commune harmonieuse, adaptée à toutes les générations, et préserver un village vivant et convivial.

Offrir aux jeunes un cadre éducatif stimulant et des activités qui renforcent leur lien avec la commune.

Relier les quartiers grâce à une mobilité fluide, des trajets sûrs et des solutions adaptées à chaque habitant.

Agir pour un Cologny neutre en carbone, conciliant transition énergétique, nature et qualité de vie.

Promouvoir une commune dynamique et conviviale, où culture, sport et santé se conjuguent au quotidien.

Sécurité renforcée à Cologny: vigilance et liberté

La recrudescence de certains délits dans le canton et sur la commune génère un sentiment d'insécurité tout à fait compréhensible au sein de la population. La sécurité reste une priorité.

Cologny renforce la protection de ses habitants grâce à plusieurs mesures déjà mises en place ou à l'étude : une police municipale de proximité intensifiée et visible sur le terrain, une collaboration accrue avec les services de sécurité privés, ainsi que des actions de prévention pour encourager la vigilance et le signalement rapide de comportements suspects.

Depuis plusieurs années, la commune utilise également un dispositif de vidéosurveillance, encadré par un règlement voté par le Conseil municipal en 2019.

Selon la police municipale : « Les caméras ont un effet dissuasif réel, elles contribuent directement à l'augmentation du taux d'éluïcation des faits et constituent un outil précieux pour les enquêtes. »

“La sécurité reste une priorité pour la Commune”



Elles complètent efficacement le travail des patrouilles et offrent un soutien important à la police cantonale dans le suivi des incidents.

Reste toutefois une question essentielle : comment concilier cet outil de sécurité avec le respect de la liberté individuelle ? La Commune veille à concilier ces deux enjeux. Le règlement est consultable sur le site de la Commune afin de garantir une transparence totale.

Les Hors Partis s'engagent pleinement pour la sécurité de la population et saluent l'excellente collaboration avec la police municipale qu'ils remercient chaleureusement pour son engagement quotidien et son travail efficace.

Cathy Chappuis-Marotta
Vice-Présidente de la Commission de la sécurité



Crèche : Un coup de pouce concret pour les jeunes parents

Nos besoins en places de crèche ne cessent de croître et la liste d'attente reste longue pour de nombreuses familles.

Sous l'impulsion des Hors Partis, la Commune souhaite soutenir les parents en proposant une aide financière pour la garde des enfants en âge préscolaire, dans l'attente de la création de notre troisième crèche.

Cette contribution permettra aux familles de choisir librement la solution qui leur convient le mieux : une place en crèche privée, y compris hors de la commune, ou l'emploi d'une nounrice à domicile.

"la Commune souhaite soutenir les parents en proposant une aide financière pour la garde des enfants en âge préscolaire"

L'aide ne couvrira pas l'ensemble du coût, mais viendra alléger des charges aujourd'hui souvent trop lourdes.

Ce dispositif vise à offrir davantage de flexibilité et à mieux répartir la demande, tout en soutenant les jeunes parents dans leur quotidien.

Les modalités de cette aide, son montant et les démarches pour en bénéficier seront communiqués sur le site de la Commune. Le dispositif sera lancé début 2026.



Pascal Hornung
Maire de Cologny

Le périscolaire de Cologny, mais qu'est-ce que c'est au juste ?

Depuis la rentrée 2024-2025, Cologny dispose enfin de son propre accueil périscolaire pour les enfants cognotes. Cette structure, gérée par Pop e Poppa, est ouverte le mercredi et pendant toutes les vacances scolaires.

Un service qui fait du bien à tout le monde : les enfants y trouvent un cadre joyeux et stimulant, entre activités, repas, jeux et moments de détente, et les parents, eux, gagnent un peu de sérénité dans leur organisation !

Mais alors, le périscolaire, qu'est-ce que c'est exactement ?

Ce service communal de garde pour les enfants scolarisés, est proposé : le mercredi, en journée complète ou uniquement l'après-midi dès la 5P; pendant toutes les vacances scolaires, sous la forme de centres aérés encadrés par des professionnels.

Ces moments permettent aux enfants de jouer, créer, explorer et se faire de nouveaux amis, dans un environnement bienveillant et sécurisé.

Et le parascolaire alors ?

Le parascolaire, lui, s'adresse aux enfants durant les jours d'école: il assure la garde pendant la pause de midi et en fin de journée (entre 16h et 18h).

Du côté de l'école du Manoir, ce service est également assuré par Pop e Poppa et propose parfois des activités extrascolaires, comme des cours de langue ou de sport.

Et pour les enfants de Pré-Picot ?

Nous savons que certains parents n'utilisent pas encore le service en raison de l'absence de navette entre l'école de Pré-Picot et le Manoir, où se déroule le périscolaire.

Si cette situation vous concerne, n'hésitez pas à nous contacter : les Hors Partis souhaitent proposer des solutions adaptées pour faciliter l'accès à ce service à toutes les familles cognotes.

Pour connaître les modalités d'inscription, les horaires détaillés et les tarifs, rendez-vous sur le site de la Commune de Cologny, rubrique "Périscolaire".

Isabelle Ganz
Présidente de la Commission des écoles

Juana Mastrangelo
Conseillère municipale suppléante



Rendez-vous au marché de Noël de Cologny

Comme chaque année, Cologny s'illumine de mille feux à l'approche des fêtes de fin d'année !

Le traditionnel Marché de Noël communal ouvrira ses portes sur la Place du Manoir pour un week-end placé sous le signe de la joie, de la convivialité, et de la magie de Noël.

Sous les chalets joliment décorés, les commerçants et artisans de la région proposeront une multitude d'idées de cadeaux et de spécialités gourmandes à la portée de toutes les bourses.

Produits maison, bougies artisanales, petits bijoux, décos et vins locaux seront ainsi au rendez-vous.

Samedi 6 décembre de 15h à 22h et dimanche 7 décembre de 11h à 19h à la Place du Manoir.

Les visiteurs pourront flâner entre les stands, participer aux animations, déguster le vin chaud et la soupe de légume traditionnelle servis par les élus communaux tout en profitant de l'ambiance et de la musique dans une atmosphère chaleureuse et festive qui a fait du Noël de Cologny un rendez-vous familial incontournable.



George Arendrup

Président de la Commission de la communication, de l'information et des manifestations



REJOIGNEZ LES HORS PARTIS



Vous partagez nos valeurs de proximité, de pragmatisme et de dialogue ? Devenez membres des Hors Partis en scannant le code ci-dessus.

Votre adhésion est un soutien précieux qui fait vivre une action politique locale, indépendante et tournée vers les habitants : rencontres, échanges et projets concrets pour Cologny. Adhérer, c'est contribuer concrètement à la vie communale !

RESTEZ-INFORMÉS,
SUIVEZ-NOUS :



Travaux axe Frontenex : où en sommes-nous ?

Le projet

Plus d'un an après le lancement du chantier, les travaux de l'axe Frontenex continuent d'impacter la mobilité des Colognotes.

Mené par le canton et les communes de Cologny et Chêne-Bougeries, ce vaste projet vise à améliorer la qualité et la ponctualité des lignes TPG 1 et 9, tout en mettant en site propre 3,5 km de voies de bus, en renforçant les aménagements cyclables et en réduisant le bruit routier grâce à des tapis phonoabsorbants.

Un chantier par étapes

Débuté en juillet 2024, le chantier se déroule par secteurs et s'étendra jusqu'à l'automne 2026.

Après la route Jean-Jacques Rigaud, c'est le chemin de la Gradelle qui est concerné depuis mars 2025, avec des soubtronçons de demi-chaussée jusqu'en mai 2026.

Le secteur Domaine-Patry / Grange-Canal, presque achevé, comprend désormais une nouvelle passerelle piétons-cyclistes au-dessus de la voie verte.

Et la suite?

La prochaine phase portera sur la fin du chemin de la Gradelle et son intersection avec la route de Vandoeuvres, permettant aux bus A et 33 de rejoindre plus directement Frank-Thomas. Il faudra cependant encore un peu de patience avant de retrouver une certaine quiétude : le dernier tronçon, entre Frank-Thomas et la route de Frontenex, nous tiendra encore en haleine jusqu'à fin 2027.

